
Protokoll der Vorstandssitzung am 16.3. 2019 
 
Beginn: 13h 
 
Anwesende: Doris Schoemaker, Peter Lübking, Roberto Schulz, Alex Barkhoff, Christel 
Hallensleben 
 
  
1. Mitteilungen 

- Unter widrigen Wetterbdingungen wurde  zuvor die Müllsammelaktion durchgeführt 
und bei von Elke Lübking  zubereiteter heißer Suppe  konnten sich die Teilnehmer 
wieder aufwärmen.  

- Ralf Budde hat den Vorstand verlassen. 
- Die Termine für die nächsten Vorstandssitzungen  sollen  am 3.5. , 18h bei Christel und 

am 10.8., 18-19h im ESV-Heim stattfinden. 
- Als Termin für die Mitgliederversammlung ist Samstag, 10.8., 19 -21 h vorgesehen. 

Die Einladung soll über den E-Mail-Verteiler, die Zeitung und in Einzelfällen per 
Postkarte erfolgen. Die Tagesordnung wird am 3.5. festgelegt. 

 
2. Kasse 
       Einstimmig genehmigt werden die Entnahme von 50 € für die Aktion „Saubere Stadt“, 
       die Entnahme von 26€ für die Boßelveranstaltung  und die Entnahme von 72 € für die  
       Homepage. 
 
3. Nachbereitung zu den TOP der letzten Mitgliederversammlung: 
     - Slipanlage: der Wunsch nach einer Anlage bleibt bestehen. 
     - Schotterstraße und Geschwindigkeitsbegrenzung: Eine Asphaltierung würde die  
       Staubbelastung verhindern, aber zu einer “Rennstrecke“ führen. Es sollen noch einmal bei  
       der Stadt  eine Reduzierung der geltenden Geschwindigkeitsbegrenzung und eine  
       mögliche Fahrbahnverengung angeregt werden. 
    - Auch das Problem „Abwasserentsorgung“ soll noch einmal der Stadt dargelegt werden.  
 
4.   Überlegungen zur weiteren Vorstandsarbeit 
    - Eine Überarbeitung der Vereinssatzung soll zunächst „auf Eis gelegt“ werden. 
    - Themen, mit denen sich der Vorstand beschäftigen soll, sollen von den Mitgliedern  
      schriftlich vorgelegt werden.  
 
    
Ende: 14.45 
 
Christel Hallensleben 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 



Vorschlag für einen Postkartentext: 
 
Liebes Pro-Hieve- Mitglied, 
am Samstag, dem 10.8.2019,  findet von 19 bis 21 Uhr unsere diesjährige 
Mitgliederversammlung statt., zu der wir  herzlich einladen.  
 
Folgende Tagesordnung ist vorgesehen 
... 
 
 
Wir wählen diesen Weg der Einladung, da uns eine (aktuelle)E-mail-Adresse  
fehlt,  wir aber gerne Informationen u.ä.  weitergeben würden. Aus Kostengründen  
ist uns dies aber auf postalischem Wege  nicht möglich, sondern kann zukünftig nur   
per E-Mail erfolgen.  
 
 
 
 
Fotounterschrift 
 
„Aktion Saubere Stadt“ – auch die Pro-Hieve-Mitglieder  waren dabei, einschließlich des 
Meerfahrer-Nachwuchses. Trotz widriger Wetterbedingungen konnte das Gelände bis 
einschließlich Marienwehr wieder von erheblichen Mengen an Haus- und Sperrmüll  
gereinigt werden.  


